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17-08-30 Protokoll AS 01. Aug 

 
 

 

Protokoll Arbeitssitzung am Dienstag, 01. August 2017 
 
Teilnehmer: Fleischmann Wiebke, Großer Petra, Klinner Hans, Lochner Manfred, Plücker Brigitte;  
Reuther Heidemarie;  
Gast: Hans-Peter Krippner (bis 20 Uhr), Karl-Heinz Lödel, Hans Botzenhardt 
Entschuldigt: Greissl Rudolf, Lober Manfred (beide Urlaub) 
 
Beginn: 18:30 Uhr   Ende 20:40 Uhr 
 
 

TOP 1  Eröffnung der Sitzung  
H. Klinner begrüßt die Anwesenden insbesondere die Gäste und eröffnet die Sitzung.  
Im Falle der Verhinderung der Sitzungsteilnahme bittet H. Klinner nochmals im Vorfeld um rechtzeitige 
Information. 
Zur TO gibt es keine Änderungswünsche 

 
 
TOP 2  Genehmigung des Protokolls vom 11. Juli 
Das übersandte Protokoll wird einstimmig angenommen. 
 
 
TOP 3  Kommunalpolitik 
 
3.1. Aktuelles aus Stadtrat (H-P. Krippner) 
H-P. Krippner berichtet von der aktuellen Entwicklung (Milchgasse: Investor ausgewählt, 
Haushaltssituation: Thema freiwillige Leistungen. Zum Thema freiwillige Leistungen wird die angefachte 
Diskussion zurückgestellt. 
 
An den Seniorenrat wurde die Frage gerichtet, ob Schwerbehinderte kostenfrei das Bübla benutzen 
können. 
Dies ist laut Satzung nur für die gehbehinderten mit dem Zeichen aG möglich. 
 
Bei den zurückliegenden Bürgerversammlungen waren keine Seniorenräte. 
 
3.2. Aktuelles aus der Verwaltung  
3.2.1. Quartiersmanagement: Das Thema ist für die TO der Ferienausschuss-Sitzung am 16.08. vorgesehen. 
Da H. Klinner sich im Urlaub befindet, wird H. Reuther den Termin wahrnehmen. 
 
 
TOP 4  Jahresprogramm 

 
4.1. Jubiläumsveranstaltung 10 Jahre Seniorenrat – weitere Vorbereitung 
Für das Einladungsschreiben liegen Entwürfe von B. Plücker und H. Klinner vor, die inhaltlich 
zusammengefügt werden. Der Versand soll Anfang September erfolgen. 
 
Für die Deko wird nur ein Blumengesteck am Rednerpult vorgesehen 
 
Für die Verpflegung kann lt. B. Plücker der HWF ein Angebot machen für 200 Kanapes; Preis wird noch 
abgefragt. 
Bei den Getränken ist zu Beginn nur O-Saft und Sekt vorgesehen. Für den Nachmittag sollten noch 
Apfelschorle und Wasser vorgesehen werden. Klärung ob 80 Sekt-Gläser vorhanden sind. 
 
Für die Wandplakate gibt es kaum Bilder aus der Gründerzeit; Texte und Plakate hat Manfred Lochner 
vorbereitet. 
Sie werden in der nächsten Sitzung auf die Pinnwände aufgebracht zur Sichtung. Aus den Fürther 
Nachrichten sind aus den ersten Jahren leider kaum Berichte vorhanden (nur Gründung). 
 
Manfred Lochner stellt die Adressen für die Gründungs- und Ehrungsmitglieder zusammen. 
 
4.2. weiteres Jahresprogramm 
 
4.2.1. Tanztee am 10. September: Für den Nachmittag übernimmt Heidemarie Reuther wieder die Vorbereitung; 
Plakate druckt M. Lochner wie gehabt; es werden noch Mitarbeiter zum Aufstellen der Tische und Stühle im  
Bürgersaal gesucht. 
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4.2.2. Seniorennachmittag Kirchweih 
Mit Abschluss der Abrechnung kann festgestellt werden, dass aufgrund der Spenden auch heuer wieder ein 
Überschuss vorhanden ist. Dieser wird zum Jubiläum verwendet. Außerdem werden für das Jubiläum die 
Spenden aus dem letzten Jahr vom Vorsitzenden abgerufen. 
 
4.2.3. Walking-Gruppe 
Nachdem sich hier auch „Leistungsunterschiede“ zeigen, soll mit M. Lober noch besprochen werden, 
ob eine 2. Gruppe angeboten werden soll. 
 
 
TOP 5 Aktuelle Informationen, Termine und Sonstiges 
 

K-H. Lödel berichtet, dass die DRV in Cadolzburg eine neue Beratung anbietet. Veröffentlichung im Landkreis-
Magazin. H. Klinner wird dazu weitere Infos einholen. 
 
Die nächste Arbeitssitzung findet am Dienstag, den 05. September statt. 
 
 
Langenzenn, den 31. August 2017 
 
 
 
  
 
Hans Klinner        Heidemarie Reuther 
Vorsitzender        stellv. Vorsitzende 
 


